



Hostal CAPURGANÁ

UN REMANSO DE PAZ EN EL CORAZON DE CAPURGANÁ



Información y Reservas: 3102189625 - 3155414073
hostalcapurgana.net - hostalcapurgana@gmail.com



Ubicado a solo unos pasos del muelle de Capurganá y de la impresionante playa Caleta, el **Hostal Capurganá** combina comodidad y una ubicación privilegiada para ofrecerte la mejor experiencia en el corazón de este paraíso tropical.

Capurganá es una región ecoturística que ofrece hermosos senderos para avistamiento de flora y fauna, playas tranquilas del Caribe y la calidez de sus habitantes, convirtiéndola en un destino ideal para un descanso y una experiencia natural inolvidable, accesible durante todo el año.



Como Llegar:

Vía Marítima: Para llegar a Capurganá por mar, dirígete a los puertos de Necoclí o Turbo, en Antioquia. Desde estos muelles, parten yates diariamente a las 8:00 a.m., con capacidad para 60 a 90 personas, ofreciéndote un recorrido cómodo y escénico a través del majestuoso Golfo de Urabá.

Vía Aérea: Capurganá cuenta con el aeropuerto Narcisca Navas, el cual recibe vuelos chárter operados por la aerolínea Eagle Travel los lunes, miércoles y viernes, partiendo desde el aeropuerto Olaya Herrera en Medellín.

Además, en **Acandí, Chocó**, se encuentra el aeropuerto Alcides Fernández, con vuelos diarios de la aerolínea Satena desde Medellín. Desde allí, puedes hacer conexión en lancha para llegar a Capurganá, disfrutando de un trayecto corto y pintoresco por mar.



En el **Hostal Capurganá**, te invitamos a disfrutar de una experiencia única en un entorno paradisíaco. Nuestro servicio de alojamiento y restaurante se encuentra rodeado por un encantador jardín, lleno de coloridas flores y la serenidad de la naturaleza.



Aquí, cada momento se convierte en un deleite: desde saborear un aromático café colombiano hasta disfrutar de un exquisito menú típico que refleja los sabores auténticos de la región. Vive la magia de Capurganá en un espacio diseñado para el descanso, la conexión con la naturaleza y el disfrute gastronómico. ¡Un rincón perfecto para crear recuerdos inolvidables!



Contamos con siete acogedoras habitaciones, ideales para alojar de una a seis personas con total comodidad. Cada una de estas estancias dispone de baño privado y ventilador, y están distribuidas en dos niveles, ofreciendo una maravillosa vista al exuberante jardín.



Tarifas

Alojamiento incluido Desayuno Temporada Baja

Acomodacion doble/triple \$115.000 por persona*
Acomodación Familiar (4 a 6 personas) \$105.000 por persona*

Alojamiento incluido Desayuno y Cena Temporada Baja

Acomodacion doble/triple \$145.000 por persona*
Acomodación Familiar (4 a 6 personas) \$135.000 por persona*

*Válido todo el año, excepto Semana Santa y del 22 de diciembre al 20 de enero



Alojamiento incluido Desayuno y Cena Temporada Alta

Acomodacion doble/triple \$155.000 por persona**
Acomodación Familiar (4 a 6 personas) \$145.000 por persona**

* Semana Santa y del 22 de diciembre al 20 de enero



Recomendaciones:



Capurganá es un territorio único, no interconectado, que opera con energía eléctrica generada por combustible. En el Hostal Capurganá, contamos con paneles solares y una planta generadora de electricidad para asegurar tu comodidad en caso de ser necesario.

El pueblo dispone de servicios básicos como acueducto con planta de tratamiento, recolección de basura, servicios médicos, policía, oficina de migración, telefonía celular y operadores turísticos. Además, encontrarás restaurantes, tiendas, farmacias, discotecas y heladerías.

Recomendamos traer billetes de baja denominación, ya que no contamos con cajeros automáticos y los corresponsales bancarios no operan los domingos.

Invitamos a los viajeros a cuidar este paraíso natural. Por favor, lleva contigo los productos no reciclables al finalizar tu visita, haz buen uso de las estaciones de reciclaje y evita arrojar basura en playas, calles o senderos. Tu compromiso ayuda a proteger la belleza y biodiversidad de Capurganá. ¡Gracias por ser un viajero responsable!



Atractivos turísticos

Capurganá es una localidad costera pintoresca, famosa por sus playas de arena blanca y aguas cristalinas. Ideal para el ecoturismo y el buceo, ofrece una experiencia cercana a la naturaleza en el Caribe colombiano. Ha atraído a viajeros durante más de 40 años en busca de aventuras ecológicas, con senderos, playas y habitantes acogedores que lo convierten en un retiro inolvidable.



Playa Caleta: es el lugar perfecto para disfrutar deliciosos platos de mariscos frescos y exóticos sabores locales. Los colores vibrantes de los puestos de comida, el sonido de las olas rompiendo en la orilla y la brisa cálida que acaricia la piel crean un ambiente mágico y acogedor.

Reserva Natural Privada La Coquerita: es un espacio para disfrutar de pozas de agua dulce y agua salada, donde el vaivén del sonido de las olas permite un contacto con el verdadero descanso acompañado de la charla pausada y amena de sus anfitriones. El lugar es pequeño y el acceso tiene un grado de dificultad medio.



Reserva Natural Privada El Cielo - Cascada el Cielo: Caminando casi una hora desde Capurgana cruzando 7 veces el río del mismo nombre encontramos El Cielo, lugar ideal para entrar en conexión con la naturaleza disfrutando de la piscina de agua natural y su pequeña cascada.

El Trébol: es una reserva natural que ofrece alojamiento para un máximo de 12 personas en cuatro habitaciones, cada una con su propio baño privado. Rodeado de bellos jardines, el ambiente es sumamente apacible y tranquilo. Este lugar es ideal para el turismo contemplativo, donde la calma, el sonido del agua y el canto de las aves crean un espacio perfecto para desconectar del bullicio y la contaminación urbana.



Atractivos turísticos

Reserva Natural Privada El Paraíso: Para llegar a esta reserva desde Capurganá se recorre más de una hora, por un sendero donde la exuberante naturaleza del bosque tropical húmedo, con sus paisajes llenos de color y sonidos despertaran sus sentidos al contacto con mariposas, aves, mamíferos, anfibios, flores y frutos que son los protagonistas en esta caminata.



Piscina de los Dioses: Los visitantes pueden disfrutar de la tranquilidad y belleza de la Piscina de los Dioses, observando cómo las olas del mar golpean las rocas y crean estas maravillosas piscinas naturales, en las cuales no es posible bañarse cuando el oleaje es alto. Es un lugar ideal para desconectar, respirar aire fresco y maravillarse con la grandeza del mar caribe



Sendero ecoturístico Capurganá - Sapzurto: es un recorrido de aproximadamente una hora que conecta las comunidades costeras de Capurganá y Sapzurto. Con dificultad media, el camino atraviesa la selva tropical, permitiendo a los excursionistas disfrutar de la diversidad de flora y fauna de la región, acompañados por el canto de aves tropicales y la fresca del aire puro.



Parque agroturístico el mirador: Caminando por el Sendero que une Capurganá y Sapzurto, aproximadamente por 40 minutos nos ofrece una experiencia cecreana con la fauna y flora nativa y el disfrute de las hermosas panorámicas que ofrece su mirador de 4 pisos.



Bienvenido, para nosotros será un plaver atenderle!



Informacion y Reservas:
3102189625 - 3155414073



hostalcapurgana.net - hostalcapurgana@gmail.com